



Regionaljournal Steiermark



Maskenball FF Apfelberg

Zum Sound der Schwoazstoner wurde am 4. Februar im Rüsthaus der Feuerwehr Apfelberg beim Maskenball so richtig abgetanzt. Seit mittlerweile 16 Jahren gehört der Maskenball der FF Apfelberg zu den Fixpunkten des Faschingstreibens im Murtal. Für die hervorragende Organisation dieser Veranstaltung zeichneten sich Kommandant Hauptbrandinspektor Ing. Thomas Mauric mit seinen über 60 Feuerwehrmitgliedern verantwortlich.

Bei der Maskenprämierung gewannen in den jeweiligen Gruppenwertungen die Maskerade von Donald Trump, Alice im Wunderland und die Celebrations. Bis weit nach 07:00 Uhr in der Früh, so wurde unter vorgehaltener Hand berichtet, feierten die letzten Gäste in lustiger und ausgelassener Stimmung. Der Reingewinn der Veranstaltung findet für die Beschaffung einsatzwichtiger Ausrüstungsgegenstände Verwendung, um den Auftrag, 24 Stunden täglich zur Hilfeleistung an den Nächsten bereit zu sein, bestmöglich gerecht zu werden.

Weitere Bilder:

<https://www.facebook.com/pg/Regionaljournal/photos/>

